

# Wendi Joana Gómez Gordillo

Sandy naxchiely molina

Ensayo

Psicología evolutiva

7° cuatrimestre

Grupo: A

### Introducción

En este trabajo se comentará del desarrollo y del crecimiento como personal y también espiritual ya que claro una persona crece internamente en sus pensamientos y metas y todo ser humano busca crecer en su entorno, busca como evolucionar.

#### El crecimiento y el envejecimiento

El crecimiento puede definirse como movimiento de la materia viva que se desplaza en el tiempo y en el espacio. el crecimiento es sólo la manifestación de la capacidad de síntesis de un organismo y de cada una de sus células.

Todo el mundo busca lo que es el crecimiento personal ya que hace referencia a una serie de actividades que ayudan a mejorar la conciencia de uno mismo y descubrir la propia identidad, con el fin de impulsar el desarrollo de los propios potenciales y las habilidades personales y relacionales.

"La vida es crecimiento. Si dejamos de crecer, estamos muertos técnica y espiritualmente." Morihei Ueshiba

El crecimiento inicial de muchos tejidos se caracteriza por un rápido incremento en el número de células, representa un momento crítico de crecimiento, etapa en la que el organismo es más susceptible a sufrir daños permanentes, malformaciones o crecimiento anormal. el crecimiento es un signo de salud de un niño, una expresión inadecuada del crecimiento señala la existencia de patología.

Comentando todo esto en la antología comenta algo sobre signo del crecimiento que es el balance entre la velocidad de síntesis y la de destrucción, se puede manifestar por aumento, mantenimiento o disminución de la masa que conforma el organismo, y a todo esto se le denomina "signo del crecimiento" y tienen tres formas de expresarse que son positivamente, negativamente y neutral.

El signo positivo se caracteriza por la etapa de la vida que ocurre entre la fecundación y al término de la pubertad, y sus manifestaciones clínicas son el aumento de estatura y peso.

El signo neutro del crecimiento se debe a un balance entre la síntesis y la destrucción, de tal manera que la masa corporal se mantiene estable, depende de períodos negativos seguidos por positivos. este signo se observa desde el término de la pubertad y hasta el inicio de la senectud.

El signo negativo del crecimiento consiste en una pérdida de la masa corporal con respecto a la etapa inmediata anterior, sea porque disminuye la capacidad de síntesis, porque aumenta la destrucción o por la combinación de ambas.

"El crecimiento personal no es una cuestión de aprender nueva información, sino de desaprender los viejos límites." Alan Cohen.

## Crecimiento y desarrollo

El crecimiento se utiliza corrientemente como expresión del aumento de talla, que viene determinado por el incremento diferencial de cabeza, tronco y huesos largos de las piernas. El aumento de talla, sin embargo, no es más que una faceta del crecimiento.

El desarrollo, por tanto, indica una maduración progresiva y la diferenciación de órganos y sistemas, que condicionan una creciente maduración funcional. Dentro de este concepto se pueden incluir el desarrollo o maduración ósea, el desarrollo sexual, el dentario, el psicomotor y el químico.

#### Conclusión

En conclusión, el crecimiento de puede ver de distintas maneras como físicamente y emocional mente y es lo que hace toda persona en su día, ver como crecer, pero al igual como desarrollarse, aunque igual en crecimiento puede darse positivamente y negativamente y un medio que se le conoce como neutral.

## Biografías

https://www.medigraphic.com/pdfs/fisica/mf-2002/mf02-2\_4f.pdf

https://www.cigna.com/individuals-families/health-wellness/hw-en-espanol/temasde-salud/etapas-del-crecimiento-y-el-desarrollo-abo8756

https://www.msdmanuals.com/es/professional/pediatr%C3%ADa/crecimiento-y-desarrollo/introducci%C3%B3n-al-crecimiento-y-desarrollo